

■ 平成27年度野洲支部総会実施報告

2015.5.1

平成27年度親鴨会野洲支部総会の報告

平成27年度の親鴨会野洲支部総会は、4月18日に例年通り草津市まちづくりセンターで開催されました。今年は来賓として、初代野洲工場長を務められました長瀬晋氏にご参加頂けることになり、関係者一同大変楽しみにしておりました。当日はソメイヨシノの桜はもう散っていましたが、八重桜が満開の晴天に恵まれ、20名の方々が総会に参加されました。



総会は例年の如く須山さんの司会、議長には福原さんが指名されスタートしました。柴原支部長の開会の挨拶では、まず長瀬さんへの参加のお礼と皆様へのご紹介、当日お集まり頂いた会員に対して支部総会参加へのお礼と昨年度、特に支部の創立20周年行事へ参加して頂いたことに対し感謝の言葉がありました。そして前週に開催されました本部総会・合同幹事会のフィードバックということも含め、本部及び各支部の設立時期や会員数、幹事会での決定事項など親鴨会全体の情報を話して頂きました。又、支部の顧問をされています小熊さんが書かれました回想録「新時代を築いた1440システム」について、USでのアサインメントを中心に懐かしい記事が満載です、と紹介くださいました。(回想録は支部ホームページの「会員近況」に掲載)

来賓の長瀬さんは現在93歳、90歳までゴルフを楽しんでおられたとのこと。糀谷工場での入社時のこと、東京オリンピックでのオンラインシステムの構築やバドル・カードの国産化の苦労話など懐かしいお話を頂きました。特に野洲では現場重視ということで、青いユニホームを着て良く現場を回る様努めたとのことです。

支部総会は、式次第に従って昨年度の活動実績と今年度の計画が行事担当幹事や会計から説明されました。予定されていた議案は全会一致で承認されました。役員の改選につきましては、高木幹事が顧問に就任し園木幹事の後任として坂本さんが任命されました。

総会後の懇親会は、前年同様隣接するクサツエストピアホテル3階のパーティー会場、「彩雲の間」でビュッフェスタイルの宴会が行われ、各会員からのお話は近況報告と、あとは長瀬さんと一緒に働いた当時の苦楽を共にした懐かしい話やお世話になった事への感謝の話で盛り上がり、時間が足りないほどの楽しい時間を持てました。

野洲支部では昨年度6人の新会員を迎えて、会員数が207名になりました。今年度の行事は既に支部のホームページに掲載されていますように、いろいろな楽しい行事が計画されています。皆様お誘い合わせの上奮って行事にご参加下さい。

(井上良一)

総会参加者: 20名(敬称略)

来賓: 長瀬 晋

井上良一、梅本和夫、小川和彦、小熊俊夫、香川 浩、菊地勝正、木原秀之、

後藤保浩、坂本正義、柴原 喬、鈴木善行、須山岱央、園田公子、名雪 稔

林 嘉彦、平野 正、廣瀬幸一、福原一巳、山本藤樹

Note:木原さんは総会のみ参加、

平成27年度野洲支部役員(敬称略)

顧問	小熊俊夫
	高木多三郎
支部長	柴原喬
副支部長	川上裕佑
会計	井上良一
監査	香川 浩
幹事	須山岱央、梅本和夫、林 嘉彦、 福原一巳 菊地勝正、坂本正義

追記: 総会での説明資料やスナップ写真は野洲支部のHPも参照ください。

<http://www.oyagamo.jp/index.html>

CGI-design